
NEWS

THG Nördlingen taucht ein in die Welt der Internationalen Betriebswirtschaft an der Hochschule Aalen

18.07.2024 | Am Donnerstag, den 18.07.2024, besuchte das Theodor-Heuss-Gymnasium (THG) Nördlingen die Hochschule Aalen. Rund 20 Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums zeigten großes Interesse am Studiengang Internationale Betriebswirtschaft und nutzten die Gelegenheit, sich aus erster Hand über die Studieninhalte und -möglichkeiten zu informieren.

Während ihres Besuchs erhielten die Schülerinnen und Schüler in einer spannenden englischsprachigen Vorlesung tiefgehende Einblicke in den Studiengang. Die Vorlesung, gehalten von Studiendekan Professor Dr. habil. Patrick Ulrich, bot einen umfassenden Überblick über die vielfältigen Themen, die im Studiengang behandelt werden. Ein besonderes Highlight war die Diskussion über Internationalisierung und Globalisierung sowie deren weitreichende Auswirkungen auf die globale Wirtschaft.

Darüber hinaus durften die Schülerinnen, Schüler und ihre Lehrer im Rahmen der Schnuppervorlesung das neu gebaute WIN-Gebäude der Hochschule Aalen begutachten. Dieses moderne Gebäude bietet erstklassige Lern- und Arbeitsbedingungen und repräsentiert das Engagement der Hochschule für eine zukunftsorientierte Ausbildung. Die Gäste waren beeindruckt von der Architektur und den hochmodernen Einrichtungen des Gebäudes.

Neben der Vorlesung hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, den Campus der Hochschule Aalen zu erkunden. Dabei konnten sie viele praktische Informationen und Eindrücke sammeln, die ihnen bei ihrer zukünftigen Studienwahl von großem Nutzen sein werden.